



El consejero de Turismo y Movilidad del Consell de Formentera, Josep Mayans, ha presentado en rueda de prensa la I Vuelta a Formentera en kayak de mar, que se celebrará los días 9, 10 y 11 de mayo, junto con el organizador Asier Fernández.

Este evento deportivo tiene como objetivo desestacionalizar la temporada turística en Formentera y ofrece la posibilidad de combinar naturaleza y turismo activo. La orografía de la costa de Formentera, con sus contrastes entre calas, cuevas, playas y litoral costero, la hacen idónea para la práctica de deportes náuticos como el kayak de mar, una posibilidad única de conocer la isla con los sus rincones inaccesibles.

Esta primera edición se estructurará en tres etapas, dando la vuelta a la isla literalmente desde el Estany des Peix hasta Es Caló en la primera etapa, desde Es Caló al hotel Formentera Playa en la segunda etapa y desde aquí hasta el Estany des Peix en la última etapa.

Un total de 68 kilómetros costa a costa, donde los participantes irán acompañados de un grupo de colaboradores formado por biólogos, geólogos e historiadores, los cuales irán haciendo paradas estratégicas explicando el valor histórico, medioambiental y geológico de los lugares más importantes. En este aspecto, participarán el historiador Santiago Colomar, el biólogo marino Manu San Félix y Pablo Balaguer, geólogo profesor de la Universidad de las Islas Baleares. Asimismo, este grupo de colaboradores ofrecerá ponencias en el hotel Formentera Playa el sábado, domingo y lunes a las 18.30 horas.

Con un total de 40 inscritos, desde la organización ha decidido organizar una segunda edición los días 24, 25 y 26 de Septiembre, aprovechando el puente de la Mercè en Cataluña. Esta edición corre a cargo de la empresa organizadora 4 nómadas, y de cara al septiembre contarán con una aportación de 42 mil euros si se llega a los 200 inscritos.

Este evento deportivo, con carácter no competitivo, tiene como objetivo crear un referente nacional en esta disciplina y para esta edición participa el ex-entrenador del equipo olímpico femenino de kayak de mar, Jesús Cobos.

I Vuelta a Formentera en Kayak de mar · del 9 al 11 de mayo

Más información e inscripciones en
www.4nomadas.com